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Após um mês de intervalo, 
o SuperBike Series Brasil 2013 
está de volta ao Autódromo 
de Interlagos, em São Paulo. O 
circuito, que é um dos mais tra-
dicionais do país, terá o retorno 
do piloto Danilo Andric.
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Paulo Pinheiro consegue reforço
policial na Almirante Delamare

A Polícia Militar reforçou 
o patrulhamento na Avenida 
Almirante Delamare, uma das 
principais ligações de São Cae-
tano do Sul com São Paulo. A 
ação atende reivindicação feita 
pelo prefeito sancaetanente, 
Paulo Pinheiro, diretamente 
ao secretário estadual de Segu-
rança Pública, Fernando Grella 
Vieira, em março.

A corporação tem realizado 
patrulhamento ostensivo diário 
ao longo da avenida, principal-
mente do número 0 ao 500. 
Policiais militares inseridos na 
Operação Delegada foram des-

tacados para atuar no local. Há 
também atuação da Força Tática, 
de Base Móvel de Segurança e 
da Ronda Ostensiva com Apoio 
de Motocicletas (Rocam).

Com estas medidas, a Polícia 
Militar tenta conter a violência 
na região. Conquistar o refor-
ço no patrulhamento da área 
foi um dos compromissos de 
governo assumidos por Paulo 
Pinheiro. Ainda durante a cam-
panha eleitoral do ano passa-
do, motoristas reclamavam da 
insegurança na Avenida Almi-
rante Delamare – alguns foram 
vítimas de assaltantes. Página 3

R$ 75 milhões. Esta é a 
expectativa de movimentação 
com a compra de presentes 
para o Dia dos Namorados no 
Grande ABC, captada pela Pes-
quisa de Intenção de Compra 
da Universidade Metodista.
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Região
Vin Diesel, Paul Walker, 

e Michelle Rodriguez (foto) 
lideram o elenco repleto de es-
trelas da franquia baseada nas 
corridas de velocidade Velozes 
e Furiosos 6. O filme estreia 
neste final de semana no ABC.

Aprovada, LDO de
São Bernardo prevê
orçamento de R$ 4,5

bilhões para 2014

Du Merlino/PMSCS

Trabalho da Polícia Militar inibe a ação dos criminosos

Rebaixamento da Lions 
traz reflexos positivos 

para o trânsito
A obra de rebaixamento da Avenida Lions, em São Bernardo do Campo, completou um ano neste mês 

com resultados positivos quanto à melhoria da fluidez do tráfego, beneficiando milhares de motoristas 
que transitam pela via com sentido a São Paulo, Baixada Santista, Diadema e Santo André. Página 4

Lei de Diretrizes Orçamentárias foi aprovada pela Câmara. 
Os maiores investimentos serão em educação e saúde. Página 6



S.Bernardo adere ao programa 
‘Crack, é possível vencer’

Fábio Soares quer gratificação para os GCMs 
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Editorial

O PREFEITO RESPONDE

Envie sua pergunta, que o  prefeito responde!
Morador de São Caetano, se você tem alguma pergunta sobre a sua cidade envie através 
do e-mail prefeitoresponde@jregiao.com.br que o prefeito Paulo Pinheiro irá responder.

Gostaria de saber quando serão entregues os novos uniformes escolares para a rede municipal, pois, já es-
tamos quase no meio do ano letivo e estes uniformes ainda não chegaram. Meu filho entrou este ano no Eda 
Mantoanelli e só recebeu uma muda de roupa de uniforme para ir a escola a semana toda. E como eu não tenho 
a opção de compra, sou obrigada a mandá-lo para a escola com roupa comum. Ana Lucia Anaia - Bairro Boa Vista

 Ana Lucia, o atraso na entrega dos uniformes escolares 
é uma decorrência da necessidade de revisão da licitação 
realizada em 2012. Seguindo uma nova política de aber-
tura e autonomia, a Secretaria Municipal de Educação 
abriu diálogo no início do ano letivo com a direção das 
escolas municipais para definir quais materiais seriam 
realmente necessários e adequados aos alunos, tanto em 
relação aos kits escolares quanto aos uniformes. Destas 
reuniões foram definidas as necessidades reais dos alunos, 
levando em conta sua faixa etária. Isso vai resultar em 
uma melhoria significativa na qualidade e variedade dos 

uniformes, inclusive na durabilidade do material.
Por conta destas mudanças, a licitação foi encerrada 

apenas em abril e a previsão de entrega dos uniformes 
ficou para junho. Nós lamentamos o atraso, mas ele está 
ocorrendo por uma situação excepcional. Para evitar 
transtornos no futuro, a licitação deste ano já contemplará 
as peças previstas para 2014: serão comprados 65.100 kits 
ao todo - 31 mil para 2013 e 34.100 para 2014. Cada kit 
contém duas camisetas gola polo; uma 
camiseta sem manga; um blusão; duas 
calças compridas e duas bermudas.

Um novo olhar para a Avenida dos Estados
A questão da mobilidade urbana 

entrou, definitivamente, na pauta dos 
gestores públicos da região. A questão 
também já chegou às câmaras municipais, 
onde são apresentadas as mais variadas 
propostas, que vão desde mudança de 
mão em ruas e avenidas à execução de 
mega obras viárias. Inclusive, já falamos 
de algumas sugestões para melhoria do 
trânsito e dos investimentos em transpor-
te coletivo de qualidade.

Porém, uma das principais vias da região 
parece não ter despertado, ainda, o inte-
resse da classe política, mesmo recebendo 
milhares de veículos diariamente e sendo 
reconhecida como um dos mais movimen-
tados acessos a, ao menos, três cidades: São 
Caetano do Sul, Santo André e Mauá. Essa é 
a Avenida dos Estados, repleta de problemas, 
mas que pode ser a solução para o gargalo 
do trânsito no Grande ABC.

É inegável a importância que a Aveni-
da dos Estados tem para a região, seja do 

ponto de vista comercial, com dezenas de 
grandes comércios varejistas - incluindo 
dois shoppings - e outras tantas empre-
sas de pequeno, grande e médio porte, 
que se espalham ao longo da avenida no 
trecho que cortas as três cidades do ABC.

Nos cerca de 15 km de extensão que 
margeiam o Rio Tamaduateí, o que se 
vê é um verdadeiro descaso das autori-
dades, com problemas que se arrastam 
por décadas. Buracos que aumentam a 
cada dia, remendos malfeitos no asfalto 
e recapeamentos parciais; lixo e entulho 
espalhados pela via; erosão, mato alto 
e trechos em obras retratam o cenário 
presenciado diariamente por motoristas 
e usuários de transporte público.

Para complicar ainda mais, a Avenida 
apresenta constantes alagamentos em 
período de chuvas; e conta com uma 
ponte que está sendo reconstruída, com 
previsão de entrega para agosto.

Vale lembrar, também, que a Avenida 

dos Estados divide a cidade de Santo 
André, sendo passagem para o 2º Sub-
distrito e, nos últimos anos se tornou um 
importante acesso para os motoristas da 
região ao Rodoanel.

Por isso, é mais do que urgente que 
os prefeitos da região e da capital (pelo 
acesso ao Grande ABC) se unam ao Go-
verno do Estado para a elaboração de 
um estudo técnico de recuperação da 
Avenida dos Estados, no trecho entre São 
Paulo e Mauá, com obras e melhorias da 
sua malha viária. 

É preciso um novo olhar para a Ave-
nida dos Estados, reconhecendo a sua 
importância e o quanto ela pode servir 
para desafogar o trânsito em toda a re-
gião. Transformar a Avenida dos Estados 
em uma via de acesso rápido, seguro e 
sem tantos transtornos é o grande desafio 
dos nossos gestores para os próximos três 
anos e meio. Quanto antes as discussões 
começarem, melhor para todos.

ABC Político

PAULO PINHEIRO

LADo
O grupo dos 15 verea-

dores que seriam da situa-
ção movimenta bastidores 
políticos de São Caetano. 
Na prática, ninguém de-
clara que é oposição. Já 
o prefeito Paulo Pinheiro 
(PMDB) disse que os 19 
vereadores fazem parte 
da situação. Ainda é uma 
grande confusão.

SEguraNça
Com o boato de uma 

possível ida do vereador 
Eder Xavier (PCdoB) para 
assumir uma secretaria 
em São Caetano, a preo-
cupação maior ficou com o 
primeiro suplente Coronel 
Quesada que assumiria 
a vaga. Atual secretário 
de Segurança, Quesada é 
considerado fundamental 
para organizar o setor na 

cidade. Uma saída prema-
tura prejudicaria o bom 
andamento da pasta.

alckMiN
O governador Geraldo 

Alckmin (PSDB) visitará na 
segunda-feira (27), às 12h, 
o Hospital de Clínicas Dr. 
Radamés Nardini, localizado 
em Mauá. Alckmin irá anun-
ciar investimento que será 
utilizado para reformar o 
primeiro andar da unidade, 
além de quantia que ajuda-
rá no custeio do hospital.

VISItA
Antes de participar da 

plenária do PPA, o prefeito 
de Santo André, Carlos Gra-
na (PT), foi a Câmara para 
agradecer os vereadores 
pela aprovação do Bilhete 
Único, que entra em opera-
ção em 10 de junho.
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São Bernardo aderiu ao 
programa ‘Crack, é possível 
vencer’, do Governo Federal. O 
prefeito Luiz Marinho assinou o 
termo de adesão ontem (24), na 
Secretaria da Justiça e Defesa da 
Cidadania de São Paulo, na re-
gião central da capital paulista. 
O programa, que tem orçamen-
to de R$ 4 bilhões da União até o 
final de 2014, prevê a expansão 
da rede de enfrentamento ao 
crack e outras drogas e ações 
integradas e articuladas com 
as áreas de saúde, assistência 
social e segurança.

O vereador Fábio Soares 
(PSD), de São Caetano do Sul,  
protocolou indicação para que os 
guardas civis municipais possam 
em suas folgas ajudar na fiscali-
zação do trânsito e transporte 
da cidade e com isso passariam 
a receber uma gratificação. De 
acordo com o vereador a indi-
cação é nos moldes da chamada 
“Operação Delegada”, onde 
os Policiais Militares recebem 

gratificação por trabalharem 
em suas folgas. “Acho justo que 
os guardas municipais também 
tenham a oportunidade de ga-
nharem um adicional. Não posso 
fazer projeto de lei para isso, mas 
posso fazer a indicação e espero 
que o prefeito aprove e coloque 
em prática na cidade”.

São Caetano do Sul possui 
um número pequeno de agentes 
de trânsito e para complementar 

a necessidade de fiscalização, a 
Secretaria de Mobilidade Urba-
na conta com a ajuda de GCM’s 
e colaboradores de trânsito, que 
não podem fazer autuações. 

“É um número muito peque-
no para uma cidade com 15km². 
Se minha indicação for aprova-
da pelo prefeito, esse número 
aumentará substancialmente, 
inclusive voltará a ter fiscaliza-
ção 24 horas, pois os guardas 

poderão em suas folgas atuarem 
como agentes de trânsito e as-
sim haverá uma fiscalização mais 
efetiva no trânsito e transporte, 
que está cada vez mais complica-
do devido o aumento de veículos 
nas vias e desrespeito de alguns 
motoristas”, explica Soares.

O vereador afirma que a me-
dida seria uma maneira de valori-
zar os guardas municipais e ainda 
promover um aumento na renda.

Em conjunto, os vereado-
res Professor Pio Mielo (PT) e 
Fabio Palacio (PR), protocola-
ram proposituras para revisão 
dos pré-requisitos de conces-
são de bolsas para estudantes 
do ensino superior da cidade 
que possuem uma dependên-
cia disciplinar (DP). No atual 
sistema, quem possui uma 
DP perde automaticamente 
o direito à bolsa. 

Segundo Pio,  muitos 
universitários entraram em 
2013 com uma dependência 
disciplinar e, por isso, não 
foram contemplados com o 
benefício do desconto para 
este ano letivo. “Penso que 

devemos rever isso. Na maio-
ria das vezes, o aluno possui 
grande dificuldade em uma 
determinada matéria e não 
é perdendo o direito à bolsa 
de estudos que terá sanado 
tal problema”, afirma. 

“O fato de o aluno ter uma 
dependência não significa ne-
gligência aos estudos. O nível 
de exigência de determinados 
cursos e instituições é tão ele-
vado que punir um aluno que 
possui uma dependência é 
desestimulá-lo”, disse Palacio.

As indicações foram enca-
minhadas à Prefeitura Muni-
cipal e à Secretaria de Educa-
ção para avaliações. 

BOlSaS uNiVErSiTÁriaS

PMSBC

TIRAGEM CERTIFICADA
PELA GRÁFICA

Professor Pio Mielo Fabio Palacio
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A Prefeitura está reca-
dastrando a população que 
utiliza o Cid Card, cadastro 
criado exclusivamente aos 
moradores da cidade, que 
facilita o acesso aos serviços 
de Saúde oferecidos pela ad-
ministração. O processo está 
sendo feito nas dependên-
cias do Hospital São Caetano, 
na Rua Espírito Santo, 277, 
Bairro Santo Antônio (os 
telefones para informações 
são 4223-5460/5555).

Para efetuar o recadastra-
mento e usufruir dos benefí-
cios do Cid Card, o morador 
necessita apresentar os se-
guintes documentos (cópia e 
original): RG ou Certidão de 
Nascimento (quando menor); 
CPF; Cartão SUS; Documento 
de confirmação do PSF; três 
últimos comprovantes de 
residência em nome do re-
querente atual (água, luz ou 
telefone fixo) – caso o com-
provante de endereço estiver 
em nome do cônjuge ou em 
nome dos pais, apresentar 
certidão de casamento ou RG 
ou Certidão de Nascimento 
do filho em comum.

Cid Card

DAE combate insetos e 
ratos nas vias públicas

Prefeitura anuncia reajuste salarial 
e benefícios para servidores

Disque ajustes e
consertos de roupas

Rua Santo Antonio, 257 
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842



Zig-Zag

Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos em geral

aTENDiMENTO
2ª a 6ª das

08 às 18 horas
Sábado das

08 às 15 horas

Com estacionamento 
para clientes



Paulo Pinheiro consegue reforço
policial na Almirante Delamare

Prefeito fez reivindicação ao secretário estadual de segurança em março

A Polícia Militar reforçou 
o patrulhamento na Avenida 
Almirante Delamare, uma das 
principais ligações de São Cae-
tano do Sul com São Paulo. A 
ação atende reivindicação feita 
pelo prefeito sancaetanente, 
Paulo Pinheiro, diretamente 
ao secretário estadual de Segu-
rança Pública, Fernando Grella 
Vieira, em março.

A corporação tem realizado 
patrulhamento ostensivo diário 
ao longo da avenida, principal-
mente do número 0 ao 500. 
Policiais militares inseridos na 
Operação Delegada foram des-
tacados para atuar no local. Há 
também atuação da Força Tática, 
de Base Móvel de Segurança e da 
Ronda Ostensiva com Apoio de 
Motocicletas (Rocam).

Com estas medidas, a Polícia 
Militar tenta conter a violência 
na região. Conquistar o refor-
ço no patrulhamento da área 

foi um dos compromissos de 
governo assumidos por Paulo 
Pinheiro. Ainda durante a cam-
panha eleitoral do ano passado, 
motoristas reclamavam da 
insegurança na Avenida Almi-
rante Delamare – alguns foram 
vítimas de assaltantes. 

Por sua vez, a Prefeitura 
aumentou o monitoramento 
nas entradas da cidade logo em 
janeiro. Além disso, transferirá 
o Canil da Guarda Civil Munici-
pal (GCM) para a Avenida Guido 
Aliberti, justamente na divisa 
com São Paulo. A ação, prevista 
para ser concluída em junho, 
visa inibir a ação criminosa.

“Apesar de a avenida es-
tar localizada em São Paulo, 
a intensidade de assaltos na 
Delamare atingia os moradores 
de São Caetano. Por isso propu-
semos trabalhar em conjunto 
para solucionar este problema”, 
afirma Paulo Pinheiro.

O policiamento foi reforçado principalmente nos horários de pico do trânsito

O prefeito Paulo Pinheiro 
divulgou quinta-feira (23/05), o 
índice de reajuste salarial para 
os servidores da cidade e tam-
bém novidades em termos de 
benefícios, como a implantação 
do Plano de Empregos, Carreiras 
e Salários (PECS) até o fim deste 
ano. Em relação aos salários, a 
Administração Municipal, em 
negociação com o Sindicato dos 
Servidores Públicos e Autárquicos 
em São Caetano do Sul (Sindserv-
-SCS), definiu um aumento es-
calonado de 7% para todos os 
servidores, incidindo, inclusive, 
sobre os salários constantes no 
PECS, com 5% retroativo a partir 
de 1 de maio, acrescido de 2% so-
bre a remuneração de outubro, a 
partir de 1 de novembro de 2013.

Paulo Pinheiro ressaltou que 
o índice supera o da inflação. 
“Nós tivemos longos dias de 
tratativas com o sindicato e che-
gamos ao índice possível. Mes-
mo com todos os problemas 
financeiros da Administração, 
conseguimos dar um aumento 
real, ainda que pequeno. Para 
o futuro, vamos lutar para au-

mentar ainda mais os salários 
dos servidores. Queremos reter 
os bons funcionários e estimu-
lar que todos trabalhem com 
afinco, oferecendo o melhor 
serviço à população.”

Com o reajuste, a Prefeitura 
de São Caetano aumenta o piso 
salarial dos servidores munici-
pais para R$ 1.433,25 (retroativo 
a 1 de maio). Em novembro, o 
valor sobe para R$ 1.461,82, a 
ser atingido mediante o disparo 
automático de ‘gatilho’ para o 
servidor que não atingir esses 
valores de remuneração, depois 
de somadas todas as parcelas 
salariais, com exceção de horas 
extras, das gratificações do SUS 
e do abono Fundeb.

O presidente do Sindserv-
-SCS, Miguel Parente Dias, des-
tacou que o aumento salarial e 
os outros benefícios acertados 
com a Prefeitura foram fruto 
de ampla discussão. “Tivemos 
mais de 20 reuniões no sindi-
cato com servidores e outros 
encontros com o prefeito Paulo 
Pinheiro. Eu considero o au-
mento razoável, principalmente 

em relação ao que foi acordado 
nos outros municípios da re-
gião”. Também foi comemorada 
a implantação, até o dia 31 de 
dezembro de 2013, do PECS 
para todos os servidores públi-
cos municipais – o assessor de 
Gestão de Empregos, Carreiras 
e Salários da Prefeitura, Carlos 
Barbosa da Costa, observou 
que esta é uma luta de muitos 
anos dos servidores. Entre as 
vantagens do novo modelo 
estará a incorporação das gra-
tificações ao salário-base.

Outras reivindicações dos 
servidores municipais atendi-
das pela Prefeitura, foram a 
manutenção do convênio mé-
dico familiar com a fornecedora 
atual, até que seja feita nova 
licitação; regulamentação da 
jornada de 12 horas de trabalho 
por 36 horas de descanso, para 
os servidores das secretarias de 
Segurança e Saúde com a defi-
nição de intervalo de jornada; 
e a criação de programas de 
treinamento e capacitação de 
servidores, com realização de 
cursos gratuitos e palestras.

Presidente do Sindserv Miguel Parente Dias e prefeito Paulo Pinheiro durante coletiva de imprensa

 Du Merlino/PMSCS

A Prefeitura de São Caeta-
no do Sul angariou recursos 
financeiros de custeio junto ao 
Ministério da Saúde, num total 
R$ 587.390,00, verba essa que 
será destinada à promoção de 
melhorias no setor de odon-
tologia da cidade. Na semana 

passada, o diretor do Departa-
mento de Saúde do município, 
Mario Chekin, foi até Brasília 
para oficializar a captação da 
verba, em reunião com repre-
sentantes do Ministério.

A distribuição dos recursos 
compreenderão serviços de 

Ortodontia (R$ 422.310,00) – 
serão realizadas 980 interven-
ções de aparelhos dentários (R$ 
237.160,00) e suas manutenções 
(R$ 185.150,00); no Projeto 
de Saúde Bucal da cidade (R$ 
117.400,00); e no Programa 
Saúde da Família (R$ 47.680,00). 

Também foi acertado que o plano de saúde fica até sair nova licitação

São Caetano recebe verba do governo 
federal para setor odontológico

O Departamento de Água e 
Esgoto (DAE) de São Caetano 
do Sul, em parceria com a Vi-
gilância Sanitária e o Centro de 
Controle de Zoonoses (CCZ), 
está intensificando o comba-
te à proliferação de insetos e 
ratos em 100% das vias públi-
cas dos 15 bairros da cidade. 
Trata-se de um programa 
preventivo de desinsetização 
e desratização, que atingirá 
toda a infraestrutura urbana 
da autarquia: 7.531 Poços de 
Visita (PVs), 2.945 bocas de 
lobo e 312 bocas de leão. 

Iniciada na semana passada 
e com término em junho, a 
primeira etapa foi direcionada 
à desinsetização, que consiste 
na aplicação de inseticida nos 
PVs do sistema de coleta de 
esgotos e nas bocas de lobo e 
de leão do sistema de coleta 
de águas pluviais. O produto 
químico utilizado é diluído em 
água e aplicado no interior dos 
equipamentos de saneamento 
por meio de pulverizadores 
manuais de compressão.

“Com baixa toxicidade e 
alta eficiência, esse material é 
muito utilizado em campanhas 
de saúde pública e considerado 
seguro para os seres humanos 
e animais domésticos. Devido 

ao seu efeito residual, que tem 
duração de até quatro meses, 
a desinsetização está sendo 
feita em único ciclo, o qual 
antecederá aos trabalhos de 
desratização”, esclarece o chefe 
da Divisão Técnica do DAE/SCS, 
engenheiro Osmar Silva Filho.

A segunda etapa do pro-
grama terá como objetivo a 
eliminação dos roedores. Com 
previsão de junho a agosto 
deste ano, a desratização con-
sistirá na aplicação de compos-
to sólido, apropriado ao uso 
em ambientes úmidos, nos 
mesmos locais desinsetizados. 
O raticida a ser utilizado será 
composto por cereais granula-
dos ou integrais, envoltos por 
parafina, formando bloco único 
com coloração azul ou verde. 

“Para evitar o crescimento 
de populações desse tipo de 
praga e repovoamento de ou-
tras áreas, chamado de efeito 
bumerang, a desratização será 
feita em três ciclos. Em cada um 
deles, as iscas consumidas ou 
deterioradas serão substituídas 
até que o seu consumo cesse ou 
diminua, indicando que todos 
ou a maioria dos ratos tiveram 
acesso ao raticida. É um serviço 
realizado de forma gradual”, 
conclui Silva Filho.

Autarquia trabalha na desinsetização e desratização da cidade

Objetivo é combater praga urbana

Estudantes do 2º e 3º ano 
da Escola Municipal de Ensi-
no Fundamental Prof. Décio 
Machado Gaia, de São Cae-
tano, visitaram nesta semana 
a Sabina Escola Parque do 
Conhecimento, em Santo An-
dré, para aprender sobre o 
mundo animal. Eles foram 
acompanhados pelos monito-
res do local e por professores. 
Os alunos conheceram com 
mais detalhes o que já tinham 
estudado sobre os dinossauros 
e puderam ver uma réplica do 
esqueleto de um Tiranossauro 
Rex em tamanho real. 

Visita

Alexandre Yort

Divulgação
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dilma responde
Laura Judite Mendes Dias, 52 anos, 

auditora assistente do Tesouro Esta-
dual do Ceará, de Fortaleza – Peço um 
programa para albergar os catadores 
de lixo. É triste vê-los nas ruas, de pés 
descalços, fazendo a limpeza da cidade 
e sem receber nada do poder público.

Presidenta Dilma – Laura, estamos 
trabalhando para melhorar as condições 
de vida da população mais pobre de 
nosso país, e as catadoras e catadores de 
materiais recicláveis são parte do público 
prioritário das ações federais. Em 2012 
foram investidos R$ 240 milhões em 
ações de assessoramento técnico e de 
qualificação de milhares de catadores e 
também para a organização de suas coo-
perativas. Essas ações seguem a Política 
Nacional de Resíduos Sólidos, de 2010, 
que estimula esses trabalhadores a se as-

sociarem para melhorar suas condições 
de trabalho e sua qualidade de vida. Nes-
sa mesma linha de ação, destinamos R$ 
41 milhões do PAC para a instalação, em 
parceria com estados e municípios, de 
107 galpões para armazenagem e separa-
ção de materiais recicláveis. Desde 2012 
as cooperativas de catadores podem 
utilizar o Cartão BNDES para financiar a 
aquisição de máquinas, equipamentos 
de informática e veículos. E também 
continuamos com a busca ativa para 
inserir os catadores no Cadastro Único 
do Governo Federal, para que tenham 
acesso ao Programa Bolsa Família e a 
todas as políticas de inclusão produtiva. 
É importante, Laura, a colaboração de 
todos nessa busca, para darmos às pes-
soas que ainda estiverem desassistidas o 
apoio do qual eles necessitam.

Maria José da Silva, 46 anos, do-
méstica, de arcoverde (PE) - arcoverde 
está enfrentando o colapso no abaste-
cimento d’água, agravado pela longa 
estiagem. O que o governo Federal 
pode fazer?

Presidenta Dilma – Maria José, 
o governo federal desenvolve ações 
emergenciais para minimizar os efei-
tos da seca que afeta o semiárido e 
ao mesmo tempo toca obras para 
assegurar o abastecimento permanen-
te de água, inclusive em Arcoverde. 
Atualmente, 6.727 carros-pipa distri-
buem água em 1.019 municípios do 
semiárido, contratados pelo governo 
Federal e pelos Estados. Construímos 
296 mil cisternas de armazenamento 
de água para o consumo humano e 12 
mil para a produção. Em Arcoverde, 

há 13 carros-pipa do Governo Federal 
em operação, e já foram construídas 
419 cisternas de água para consumo 
desde 2003 e outras 227 para produ-
ção desde 2008. Também estão sendo 
perfurados e instalados 20 poços pro-
fundos em todo o Nordeste, um dos 
quais na região de Arcoverde, com 
vazão prevista de 150.000 litros por 
hora. Além das ações emergenciais, 
estamos investindo em infraestrutura 
para garantir fornecimento estável de 
água mesmo em períodos de seca. Em 
Pernambuco, são dezenas de obras 
do PAC para oferta de água, dentre as 
quais o Ramal do Agreste, que ligará 
o Eixo Leste da Transposição do Rio 
São Francisco à Adutora do Agreste, 
garantindo água para 68 municípios 
pernambucanos, incluindo Arcoverde.

Coluna semanal da Presidenta Dilma Rousseff

Dia dos Namorados deve movimentar
R$ 75 milhões no Grande ABC

Pesquisa de Intenção de Compra é realizada pelo Observatório Econômico da Universidade Metodista

O Bilhete Único entrará em 
operação em Santo André a par-
tir do dia 10 de junho. O esforço 
inicial é priorizar o cadastro e 
adesão ao novo sistema de 50% 
dos usuários que não possuem 
qualquer tipo de cartão e fazem 
o pagamento das passagens em 
dinheiro. A ideia é que a transi-
ção para o sistema de integra-
ção tarifária ocorra de maneira 
gradativa, a partir da leitura dos 
dois cartões – o modelo atual 
e o futuro Bilhete Único – no 
novo validador.

O anúncio foi feito dia 20 
pelo prefeito Carlos Grana, 
representantes do Executivo e 
empresários do setor. “Quere-
mos tranquilizar a população 
para que, sem pressa, os mora-

dores e as moradoras da cidade 
possam migrar para o Bilhete 
Único andreense. Vamos ter, 
pelo menos, quatro meses 
para a troca do antigo cartão 
para os novos. Até que todos 
os usuários do antigo sistema 
se cadastrem, os antigos não 
deixarão de funcionar”, desta-
cou o chefe do Executivo.

A inovação tecnológica permi-
tirá a leitura da impressão digital 
para os passageiros que têm direi-
to à gratuidade. O cadastramento 
e distribuição dos novos cartões 
seguirão um cronograma, que 
levará em conta aspectos como a 
data de nascimento. 

“A palavra de ordem é tran-
quilidade. De maneira progressi-
va e calma, vamos efetuando a 

troca dos atuais cartões para o 
novo modelo do Bilhete Único. 
Além disso, a implementação do 
novo sistema trará mais seguran-
ça ao usuário e ao sistema como 
um todo, retirando o dinheiro de 
circulação dos ônibus”, avaliou o 
diretor da SA-TRANS (Santo An-
dré Transportes), Leandro Petrin.

Segundo estimativa inicial, 
o sistema deve beneficiar cerca 
de 7% dos usuários do trans-
porte público municipal – cerca 
de 300 mil passageiros. Após a 
implantação e maturação da 
integração tarifária no municí-
pio, a SA-TRANS fará pesquisa 
de demanda, origem e destino 
para avaliar o desempenho do 
programa e fazer as adequa-
ções necessárias.

A obra de rebaixamento da 
Avenida Lions, em São Bernar-
do do Campo, completou um 
ano neste mês com resultados 
positivos quanto à melhoria da 
fluidez do tráfego, beneficiando 
milhares de motoristas que tran-
sitam diariamente pela via com 
sentido a São Paulo, Baixada San-
tista, Diadema e Santo André.

Com investimento de R$ 
39 milhões, sendo parte com 
financiamento do Banco Intera-
mericano de Desenvolvimento 
(BID), a obra incluiu a constru-
ção de mais três faixas de pista 
expressa em cada sentido, au-
mentando a capacidade da via. 
Antes, 7 mil veículos passavam 
diariamente pela avenida, con-
tando os picos da manhã, das 

6h às 9h, e da tarde, entre 14h 
e 19h. Agora, o movimento é 
de 15 mil passagens apenas na 
pista expressa.

A mudança no viário tam-
bém trouxe impactos posi-
tivos, principalmente, para 
quem acessa a região do Rud-
ge Ramos. A eliminação dos 
cruzamentos em nível com as 
avenidas Senador Vergueiro, 
Vivaldi e Rua Brasil reduziu 
drasticamente o tempo de 
parada nos semáforos, geran-
do maior fluidez do tráfego e 
aumentando a segurança dos 
motoristas.

Nos horários de pico, a 
espera no sinal vermelho da 
Avenida Senador Vergueiro era 
de 5 minutos e 20 segundos e 

a passagem durava 1 minuto 
e 40 segundos. Agora, com as 
marginais, a espera é de no 
máximo 55 segundos.

Segundo o Departamento 
de Engenharia de Tráfego, o 
volume nas vias próximas ao 
rebaixamento, como a Avenida 
Vivaldi, Rua Brasil, Avenida Wins-
ton Churchil e Afonsina, caiu em 
cerca de 80% nos horários de 
maior concentração de veículos.

A obra - Com a inauguração 
da obra, em 19 de maio de 
2012, a Nova Lions passou a 
ter três faixas de circulação nos 
dois sentidos da pista expressa 
e outras duas em cada senti-
do nas vias marginais. A obra 
começou a ser executada em 
abril de 2010.

Santo André: Bilhete Único entra
em operação no dia 10 de junho

Rebaixamento da Av. Lions traz
reflexos positivos para o trânsito

Cartão atual continuará valendo; migração será gradativaVolume de tráfego nas vias marginais caiu em cerca de 80%

Entrevista coletiva foi realizada no Paço Municipal de Santo AndréO trecho rebaixado da avenida tem cerca de 7,5 metros de profundidade e 730 metros de extensão

Diego Barros / PSAPMSBC

R$ 75 milhões. Esta é a ex-
pectativa de movimentação com 
a compra de presentes para o 
Dia dos Namorados no Grande 
ABC, captada pela Pesquisa de 
Intenção de Compra - Dia dos 
Namorados de 2013 do Obser-
vatório Econômico da Metodista. 
Descontada a inflação de 6,59% 
do período, isso significa uma 
estabilidade em relação a 2012, 
quando a movimentação proje-
tada foi de 70 milhões. 

Foram aplicados cerca de 
1.000 questionários entre os dias 
26 de abril e 07 de maio, tendo 
sido validados 908, divididos nos 
sete municípios que compõe a 
região do Grande ABC.

A amostra de 908 entrevis-
tados que revelou ter intenção 
de compra é composta de 54% 
de mulheres e 46% de homens, 
com uma idade média de pouco 
mais de 29 anos. Do total de en-
trevistados, 55% revelaram ser 
solteiros e 35% casados. Outros 

2,8% são divorciados e 1,3% viú-
vos. O estado civil dos indivíduos 
revelou ter forte influência sobre 
a disposição em gastar. 

Os casados pretendem gas-
tar mais: R$ 254 contra R$ 215 
da média geral dos entrevis-
tados (casados, viúvos, divor-
ciados, solteiros e pessoas em 
união estável). Assim, as espo-
sas receberão presentes de R$ 
293, enquanto as namoradas 
ganharão presentes de R$ 192 
em média.  

Os presentes preferidos pe-
los entrevistados para presen-
tear foram vestuários (48,7%), 
perfumes e cosméticos (20,5%), 
flores (6%), jantares (4,3%) e 
joias e bijuterias (3,8%). O prin-
cipal meio de pagamento que os 
consumidores pretendem utili-
zar é o dinheiro (42,3%), seguido 
do cartão de débito (30,5%), 
uma inversão em relação ao ano 
passado, quando 38% preferiam 
o cartão de crédito. 

Análise

Veja no gráfico abaixo:

54%46%

Perfil dos Entrevistados:

Presentes Favoritos:

Formas de Pagamento

(908 entrevistados)

VESTUÁRIO

Outros

PERFUME & 
COSMÉTICO

FLORES JANTARES
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A Prefeitura de São Caetano está
fazendo muito pela Educação.

E vem mais por aí.
www.saocaetanodosul.sp.gov.br

facebook.com/prefeitura.saocaetano

Ampliação
do abono aos
educadores

A Prefeitura aumentou em uma parcela o abono pago aos funcionários 
da Educação de São Caetano do Sul: neste ano serão dez pagamentos.
Além disso, os valores pagos como abono foram reajustados.

A nova política de participação popular e transparência da Prefeitura foi 
levada à Educação: agora, os diretores e educadores têm mais autonomia

e são estimulados a dar suas sugestões para melhorar o ensino da cidade.

Novas 
diretrizes da 
gestão para

docentes

A Educação de São Caetano fechou a parceria, sem custos para a
Prefeitura, que garante formação diferenciada para os gestores educacionais 
da cidade. Dez escolas do município também receberam investimentos para 
oferecer aos alunos as consagradas aulas da Khan Academy.

Educação altera o cardápio da merenda escolar, dando mais atenção
ao valor nutricional dos alimentos oferecidos aos estudantes.

Parceria com
a Fundação

Lemann

Novo e melhor
cardápio da

 merenda
escolar

A Prefeitura mudou a configuração dos kits escolares entregues aos 
alunos, dando prioridade a materiais que foram solicitados pela direção 
das escolas, além de adequá-los à idade dos alunos.

A Secretaria de Educação e a direção das escolas realizaram um esforço
 que garantiu vaga para todos os alunos inscritos no 1º ano do Ensino

 Fundamental de período integral.

Em menos de dois meses, a Prefeitura voltou a oferecer o curso gratuito 
de informática para deficientes visuais, que havia sido cancelado em 2008.

Aquisição
de kits 

escolares

Ampliação
 de vagas para 

o ensino 
fundamental

Informática 
para deficientes 

visuais
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Aprovada, LDO de São Bernardo prevê
orçamento de R$ 4,5 bilhões para 2014

Documento enviado pela Prefeitura foi aprovado sem alterações pela Câmara Municipal

Rápidas
A Polícia Militar abre con-

curso para preencher 2.369 
vagas de soldado 2ª classe 
para reforçar a segurança nas 
ruas de São Paulo. A inscrição 
só poderá ser feita pela inter-
net, no site da Vunesp (www.
vunesp.com.br) até 16 horas 
de 21 de junho. A taxa de 
inscrição é R$ 50. O processo 
seletivo reforçará o efetivo da 
PM e a segurança em todo o 
Estado, por meio da inten-
sificação do policiamento 
preventivo e ostensivo.

Um bom passeio educati-
vo para este sábado (25/05) 
é assistir a Olimpíada Brasi-
leira de Robótica, no Centro 
Universitário da FEI campus 
São Bernardo do Campo 
(Av. Humberto de Alencar 
Castelo Branco, 3972). Robôs 
construídos por estudantes 
de mais de 100 escolas públi-
cas e privadas do estado de 
São Paulo enfrentarão vários 
desafios. O evento acontece 
das 8 às 17 horas.

cONcurSO

rOBóTica

PMSBC
A Lei de Diretrizes Orçamen-

tárias (LDO) de São Bernardo 
para 2014 foi aprovada pela 
Câmara Municipal na quarta 
(22/05). Não foram feitas alte-
rações no documento, que prevê 
um orçamento de R$ 4,5 bilhões, 
entre recursos da administração 
direta e indireta. Os maiores in-
vestimentos serão em educação 
e saúde, com cerca de R$ 849 mi-
lhões para cada uma das áreas.

Parte dos recursos de saúde 
irão para a operacionalização e iní-
cio dos trabalhos do novo Hospital 
de Clínicas, que está sendo cons-
truído na região do Alvarenga, 
manutenção dos outros hospitais 
municipais, ampliação das equi-
pes de atendimento domiciliar 
e para reformas e ampliações de 
outras unidades de saúde.

Na educação, os recursos 
serão usados, entre outras coi-
sas, para a manutenção dos 
principais programas da Admi-

nistração - como merenda dife-
renciada e transporte escolar - e 
a construção de novas escolas.

Para a área de urbanismo, 
que contempla também as 
obras em drenagem e combate 
às enchentes, serão destinados 
cerca de R$ 647 milhões.

Também está previsto no 
documento o investimento de 
cerca de R$ 533 milhões em 
mobilidade urbana em obras 
como a construção de corre-
dores e terminais de ônibus 
e um conjunto de projetos de 
integração viária.

Segundo o prefeito Luiz Mari-
nho, mesmo com um bom orça-
mento, é preciso ter pé no chão 
para a realização dos projetos. “A 
parceria com o governo federal 
para a consolidação dos projetos 
é muito satisfatória e temos a 
expectativa de melhorar a par-
ceria com o governo do estado”, 
destacou o prefeito.

Parte dos recursos de saúde irão para o novo Hospital de Clínicas, que está sendo construído na região do Alvarenga

O Banco de Leite Humano 
do Hospital da Mulher Maria 
José dos Santos Stein – FUABC, 
em parceria com a Secretaria 
Municipal de Saúde de Santo 
André, deu início à campanha 
de incentivo à doação da prin-
cipal fonte de alimento dos 
bebês. O objetivo é motivar 
as mulheres a doarem o leite 
materno excedente para salvar 
vidas de recém-nascidos.

O leite humano ajuda a 
garantir boa qualidade de vida 
aos bebês, além de contribuir 
na redução da mortalidade 
infantil. O alimento é oferecido 
às crianças com risco extremo, 
prematuros com baixo peso, 
com problemas no sistema imu-
nológico ou quando por algum 
motivo a criança não pode ser 

amamentada pela mãe.
Segundo a nutricionista do 

Banco de Leite, Elisabete Tava-
res, o alimento é importante 
para atender bebês internados 
na UTI (Unidade de Terapia In-
tensiva) Neonatal, cujas mães 
não são capazes de suprir a 
necessidade dos filhos com o 
próprio leite. “Os bebês estão 
na UTI porque são prematuros 
e têm imunidade um pouco 
menor. Nascem com 500 ou 
600 gramas e precisam do 
leite humano para sobreviver. 
O alimento é uma substância 
viva, que tem vários efeitos 
protetores e de desenvolvi-
mento para a criança”, destaca 
a profissional.

A maioria das mães produz 
leite em excesso, especial-

mente do terceiro ao quinto 
dia após o parto. Toda mulher 
saudável que esteja amamen-
tando pode doar leite sem 
que isso traga algum tipo de 
prejuízo ao filho. Para fazer a 
doação, as mães devem ates-
tar saúde plena, já que antes 
da possível coleta, as doadoras 
têm de mostrar o cartão de 
acompanhamento pré-natal 
e passar por avaliação clínica. 
Também não podem consumir 
bebidas alcoólicas, fumar e 
tomar medicamentos.

Mulheres interessadas em 
contribuir podem ligar no tele-
fone (11) 4478-5048. O Hospital 
da Mulher Maria José dos San-
tos Stein fica na Rua América do 
Sul, 285, Parque Novo Oratório, 
em Santo André.

Crianças comemoram o 
Dia da Biodiversidade

Hospital da Mulher faz campanha
para doações de leite materno

Principal fonte de alimento dos bebês, leite humano pode salvar vidasAlunos de Santo André visitam escola

Amamentar significa garantir a saúde do bebê nos primeiros meses de vida

Robson de Almeida

O Parque Botânico e Esco-
la de Ecologia Jânio da Silva 
Quadros, é referência regional 
em Educação Ambiental. Prova 
disso foi a visita, de alunos de 
duas escolas de Santo André 
para marcar a celebração do 
Dia da Biodiversidade Natural.

Aproximadamente 50 estu-
dantes de 4 e 5 anos da Escola 
Municipal Monsenhor João 
do Rego Cavalcanti, do Bairro 
Campestre, e outros 30 entre 9 
e 10 anos da Escola Municipal 
Professora Sonia Aparecida 
Marques, da Vila Palmares, 
tiveram contato com animais e 
plantas de diversas espécies .

Responsável por apresentar 
a Escola de Ecologia de São 
Caetano para as crianças, a pro-
fessora de Educação Ambiental 

Natali Patrizzi, da Secretaria do 
Meio Ambiente, explicou que 
o foco dos encontros foi a dife-
renciação das formas de vida 
no ecossistema. “Por se tratar 
do Dia da Biodiversidade, cen-
tramos em mostrar as diversas 
formas de vida e espécies como 
plantas, animais e elementos 
da natureza como a água e o 
ar”.  Além disso, no final do 
passeio, as crianças plantaram 
mudas de plantas medicinais.

A estudante Esther Regina, 
10 anos, que sonha cursar En-
genharia Ambiental no futuro, 
se surpreendeu com a varie-
dade de espécies de plantas 
durante a visita. “É interessante 
notar que o ar aqui é mais puro 
que em locais onde tem muito 
carro e poluição”.

Crianças plantaram mudas de plantas medicinais

Divulgação

O período de inscrição 
para o processo seletivo das 
Faculdades de Tecnologia 
(Fatecs) do Estado de São 
Paulo para o 2º semestre de 
2013 vai até 11 de junho. 
Os interessados em estudar 
nas Fatecs devem realizar as 
inscrições exclusivamente no 
site do Vestibular Fatec www.
vestibularfatec.com.br. No 
último dia, o prazo termina 
às 15h. É necessário preen-
cher a ficha de inscrição e 
o questionário socioeconô-
mico, imprimir o boleto e 
pagar a taxa de R$ 70 (em 
dinheiro), em qualquer agên-
cia bancária. O candidato 
dever ter concluído ou estar 
cursando o ensino médio ou 
equivalente, desde que no 
ato da matrícula comprove 
a conclusão do curso.

FaTEcS

Até o dia 9 de junho, o 
São Bernardo Plaza Shopping 
(Avenida Rotary, 624) recebe 
a primeira edição da “Feira 
do Livro”. Em um mega-stand 
de 160 m², os clientes do 
empreendimento vão en-
contrar mais de 15 mil livros 
para crianças, adolescentes 
e adultos. As obras custam a 
partir de R$ 5,90 e podem ser 
livremente folheadas. Com 
entrada gratuita, o evento 
tem o objetivo de despertar 
o gosto e o prazer pela lei-
tura. Funciona de segunda a 
sábado, das 10h30 às 22h30; 
domingo, das 14h às 20h. 

liVrO

O Emprega São Paulo, 
disponibiliza nesta semana 
15.654 vagas de trabalho. 
Para ter acesso às vagas, 
basta acessar o site www.
empregasaopaulo.sp.gov.br, 
criar login, senha e informar 
os dados solicitados. 

EMPrEga SP

No próximo dia 28 de maio, 
o Atrium Shopping Santo André 
promove a sua Feira de Fran-
quias no Clube Aramaçan (Rua 
São Pedro, 345, Santo André). 
Realizado em parceria com a 
Associação Comercial de Santo 
André e o Sebrae, o evento 
reúne palestras e empresas do 
setor representantes de mais 
de 100 marcas do varejo. 

O objetivo da feira é elu-
cidar questões que envolvem 
o sistema de franquias, apro-
ximar marcas franqueadoras 
e potenciais franqueados, 
e despertar investidores e 
empreendedores para novas 

oportunidades de negócios 
nos mais diversos segmentos 
do varejo. 

Durante o evento, os visi-
tantes poderão conhecer em 
detalhes o sistema de franquias 
que operam em ramos como 
vestuário, calçados, acessórios, 
perfumaria e cosmética, artigos 
do lar, informática, conveniência 
e serviços, entre muitos outros. 

O acesso à Feira de Fran-
quias é livre, mas para partici-
par das palestras basta inscre-
ver-se pelo site www.atrium-
shoppingsantoandre.com.br 
ou pelo telefone 3097-8696. A 
inscrição é gratuita. 

Atrium Shopping recebe
Feira de Fraquias

O Programa Ciência sem 
Fronteiras, em parceria com 
o Instituto Fraunhofer, está 
com a chamada de fluxo con-
tínuo aberta para inscrições 
de bolsas em universidades da 
Alemanha nas modalidades de 
doutorado pleno, doutorado 
sanduíche e pós-doutorado.

A submissão é feita pelo 
fluxo regular de bolsas no ex-
terior pelo calendário 2013 
para bolsas de pós-graduação 
e pós doutorado. A proposta 
será analisada somente no 
calendário correspondente ao 
início da vigência.

Há mais de 250 oportuni-

dades de doutorado e pós-
-doutorado em todas as áreas 
de atuação dos Institutos 
Fraunhofer. Ao chegar à Ale-
manha, será oferecido gratui-
tamente para o bolsista um 
curso de alemão intensivo de 
dois meses.

Antes de solicitar a bolsa, 
os candidatos interessados em 
uma vaga para a realização de 
doutorado ou pós-doc devem 
fazer contato com a instituição 
de seu interesse no exterior 
para obter uma carta de aceite 
e enviá-la juntamente com 
plano de trabalho e currículo 
atualizado nos formulários dis-

poníveis no http://www.cien-
ciasemfronteiras.gov.br/web/
csf/doutorado-sanduiche1

Caso ainda não tenha defini-
da a instituição para qual deseja 
solicitar a bolsa, o candidato 
poderá entrar em contato com 
os parceiros do Programa Ciên-
cia sem Fronteiras no exterior e 
se informar de todas as oportu-
nidades disponíveis.

Para mais informações, 
acesse o Portal do Programa 
Ciência sem Fronteiras (www.
cienciasemfronteiras.gov.br/
web/csf/fraunhofer) e o site 
do Instituto Fraunhofer  (www.
fraunhofer.de/en).

Programa Ciência sem Fronteiras 
abre inscrições para bolsas de estudo



Vin Diesel, Paul Walker e 
Dwayne Johnson lideram o 
elenco repleto de astros e es-
trelas da franquia de sucesso 
baseada nas corridas de velo-
cidade em seu próximo Velozes 
e Furiosos 6. Reunindo-se para 
a mais perigosa de todas suas 
aventuras, os favoritos dos fãs 
Jordana Brewster, Michelle 
Rodriguez, Tyrese Gibson, Sung 
Kang, Gal Gadot, Chris “Luda-
cris” Bridges e Elsa Pataky se 
juntam aos novos durões da 
série Luke Evans e Gina Carano.

Desde que o roubo no Rio 
comandado por Dom (Diesel) 
e Brian (Walker) derrubou o 

império de um rei do crime 
e deixou a equipe com US$ 
100 milhões, os heróis se es-
palharam pelo mundo. Mas a 
impossibilidade de retornarem 
para casa e terem que viver 
sempre fugindo deixou suas 
vidas incompletas.

Enquanto isso, Hobbs (John-
son) vem monitorando uma 
organização de pilotos mer-
cenários mortalmente qua-
lificados em 12 países, cujo 
mestre (Evans) é ajudado pela 
impiedosa assistente Letty 
(Rodriguez), o amor de Dom 
que todos achavam que estava 
morta. O único jeito de acabar 

com os criminosos é superá-los 
na pista, então Hobbs pede que 
Dom reúna sua equipe de elite 
em Londres. Pagamento? Per-
dão oficial para todos poderem 
voltar para casa e reunir suas 
famílias novamente.

Dando continuidade ao su-
cesso mundial do campeão de 
bilheterias Velozes e Furiosos 
5 - Operação Rio - no total, os 
cinco primeiros filmes da série 
faturaram mais de US$ 1,5 
bilhão - e elevando ainda mais 
a ação, as cenas perigosas e a 
narrativa, Velozes e Furiosos 6 
tem por trás das câmeras pela 
quarta vez o diretor Justin Lin. 

Filme é uma sequência direta do longa anterior, filmado no Rio de Janeiro
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Velozes e Furiosos 6 estreia neste
fim de semana nas salas brasileiras

Fotos: Divulgação

Neste domingo (26/05), 
a Secretaria Municipal de 
Cultura da Prefeitura de São 
Caetano do Sul e a Escola 
Municipal de Bailado Laura 
Thomé apresentam o espe-
táculo Divertssement, com 
apresentações de balé clássi-
co, neo-clássico e estilo livre.  
A apresentação será no Teatro 
Paulo Machado de Carvalho 
(Alameda Conde de Porto 
Alegre, 840 – Bairro Santa 
Maria), a partir das 16h. 

A direção geral é de San-
dra Amaral e coreografias de 
Camila Veronesi, Cleonice 
Boareto, Daniela Betti, Elen 
Araujo, Tatiana Ciccacio e 
Valéria Savassa. Irão se apre-
sentar cerca de 350 alunas, 
de 1º a 8º ano. Os ingressos 
custam R$10 (inteira) e R$5 
(meia entrada + 1 kg de 
alimento não perecível). 
Estarão à venda na bilheteria 
do teatro, no dia da apresen-
tação, a partir das 15h. 

Escola de
Bailado

O GOVERNO DO ESTADO
DE SÃO PAULO APRESENTA

O Governo do Estado de São Paulo está preparando a Virada Cultural Paulista bem pertinho de você. 
Serão 24 horas de muita música, dança, teatro, circo, performances, artes visuais e atrações internacionais. 

E tudo de graça. Confi ra a programação no site: www.viradaculturalpaulista.sp.gov.br 

CORREALIZAÇÃO: 
PREFEITURA MUNICIPAL

PARCEIRO: 

FIQUE LIGADO. AQUI TEM!

25 E 26 DE MAIO.
24 HORAS DE PROGRAMAÇÃO CULTURAL. 

E TUDO DE GRAÇA.

Os cinco primeiros filmes da série faturaram mais de 1,5 bilhão de dólares

Paul Walker e Vin Diesel em cena do filme
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Danilo Andric retorna às pistas
no Autódromo de Interlagos

Piloto está praticamente recuperado de um grave acidente ocorrido durante um treinamento

O grupo Skater Boyz 
promove, neste domingo 
(26/05), o I Campestreo-
nato de Skate, competição 
para o praticante iniciante. 
A partir das 9h, o Espaço 
Skate (Rua Vitória Régia, 
em frente à Igreja São Ju-
das Tadeu, no bairro Cam-
pestre), recebe participan-
tes de todas as idades. A 
inscrição é a doação de um 
agasalho ou peça de roupa 
em bom estado. 

O evento surgiu da ini-
ciativa dos skatistas do 
bairro com a ideia de inte-
grar jovens e familiares em 
uma atividade esportiva e 
de lazer, além de somar 
esforços na arrecadação 
de agasalhos do municí-
pio. “É muito importante 
conseguirmos a adesão 
da população para ajudar 
nas campanhas promovidas 
pela Prefeitura. Fazer isso 
por meio do esporte, em 
que geralmente o público 
de todas as idades partici-
pa, é ainda mais positivo”, 
destacou a diretora de Lazer 
e Recreação, Marta Sobral.

Para animar ainda mais 
o público, o grupo de rap 
Reis da Lua e Projeto Nave, 
além da banda de rock Três 
Pilares realizam apresen-
tações.

Campeonato
de Skate

Divulgação

Andric - Recordes

Danilo Andric com o número 64; velocidade supera os 250km/hora

Venda
Oficina

Boutique
Lava motos

Rua Itapura, 836 - Tatuapé - São Paulo - Tel.: 4324-3226

Temos dinamometro para
um ajuste fino das motos

Após um mês de intervalo, 
o SuperBike Series Brasil 2013 
está de volta ao Autódromo 
de Interlagos, em São Paulo. 
O circuito, que é um dos mais 
tradicionais do país, será palco 
da terceira etapa do maior 
campeonato de motovelocida-
de da América Latina, de sexta 
(31/05) a domingo (02/06).

Com muita adrenalina, as 
disputas das categorias Copa 
Kawasaki Ninja 250R e 300cc, 
Copa Honda CB 300R, Copa 
Honda CBR 600F, SuperBike 
Light, 600cc SuperSport e Su-
perBike Pro prometem tirar o 
fôlego do público.

A grande novidade para esta 
etapa será o retorno do piloto 
Danilo Andric, de 27 anos. Nas-
cido em São Caetano do Sul, An-
dric, como é conhecido, sofreu 
um grave acidente, onde precisou 
fazer quatro cirurgias nos últimos 
três meses. Andric fará sua estreia 
pela categoria SuperBike Pro, que 
terá transmissão ao vivo pela 
Rede TV, a partir das 13 horas do 
domingo (02/06).

“Não estou 100% recupera-
do, porém, espero entrar na zona 
de pontuação dos 15 primeiros 
para iniciar bem a temporada. 
Minha moto ainda está quase 
original, pois a equipe não teve 
tempo suficiente para prepara-lá 
para a corrida”, explicou Andric, 
que irá correr a temporada com 

curitiba - (1m20s600) 1 minuto, 20 segundos, 600 milésimos em 2011;
Interlagos - (1m39s324) 1 minuto, 39 segundos, 324 milésimos em 2012;
Campo Grande - (1m26s341) 1 minuto 26 segundos 341 milésimos em 2007;
Brasília - (2m00s918) 2 minutos 0 segundo 918 milésimos em 2009.

Fonte: Confederação Brasileira de Motociclismo

uma Honda CBR 1000.
Serviço - Os ingressos estão 

disponíveis na Andric Motorcy-
cle (Rua Itapura, 836, Tatuapé 
- Tel.: 4324-3226), no site www.
ingressorapido.com.br ou nos 
pontos de venda relacionados 
no site www.superbike.com.br.

EVOLUINDO CADA VEZ MAIS PARA LEVAR INFORMAÇÃO COM CREDIBILIDADE ATÉ SUAS MÃOS.

NOVO PROJETO GRÁFICO      PÁGINA NO FACEBOOK      NOVO PORTAL

WWW.JREGIAO.COM.BR          FACEBOOK.COM/JREGIAO

Faltando menos de um mês para a 
abertura da Copa das Confederações, 
mais duas arenas que abrigarão os jogos 
da competição foram inauguradas: o 
Estádio Nacional de Brasília Mané gar-

rincha (DF) e a Arena Pernambuco (foto), 
localizada em São Lourenço da Mata, na 
região metropolitana de recife.

Com isso, os seis palcos da Copa 
das Confederações passaram por tes-

tes em seus gramados e estruturas. 
Castelão (Fortaleza), Mineirão (Belo 
Horizonte), Fonte Nova (Salvador) e 
Maracanã (rio de Janeiro) já tinham 
sido reinaugurados.

Arenas da Copa das Confederações estão prontas


